
政 策 発 信

宇和島市議会議員

武田元介
たけ もと すけだ

あなたも「武田元介ニュースレター 黎明」の
読者登録しませんか？～他人事でなく自分事～

メール m_takeda@motosuke.net
FAX 0895-24-5610

皆さんの声を聞かせてください
ミニ集会・座談会お申し込み、少ない人数でもかまいません。

武田元介が伺わせていただきます。

皆様で自主開催されるミニ集会や座談会に是非参加させて
いただけたらと思います。［ママ友が集まる会・ご近所やス
ポーツ仲間が集まる会］など、どんな会でもかまいません。
是非伺わせていただいてお話お聞かせ下さい。

ブログの更新やツイートのまとめなど、いろんな情報を発信しています。

時々つぶやいています。フォローお願いします。　@TakedaMotosuke

http://motosuketrd.blog.fc2.com/

読者登録していただきますと、「武田元介ニュースレ
ター 黎明」を毎号（年4回の予定）お届けいたします。
是非、下記までお申し込みください。

Vol.19武田元介ニュースレター

黎明
REI MEI

2018年8月

【趣味】マラソン・トライアスロン・家事・育児・読書

【プロフィール】
昭和36年1月生まれ  愛媛県宇和島市出身
愛媛県立宇和島東高等学校卒
岡山大学資源管理学研究室卒（学士）

昭和58年㈱加ト吉　営業本部／東京支店
宇和島漬物食品㈱常務取締役（現職）

1994年　　（社）宇和島青年会議所 理事長
2000年　　（社）日本青年会議所 愛媛ブロック会長
2001年　　宇和島市補助金等検討委員会 委員長
2003年　　宇和島市女性問題研究委員会 副委員長
2004-5年度　宇和島ロータリークラブ幹事
2013年　　宇和島市議会議員
　　　　　　

2015年　　愛媛平成市議の会 事務局長
　　市議会産業建設委員会 副委員長

2016年　　愛媛平成市議の会 監事
　　市議会教育環境委員会 副委員長

2017年　　市議会厚生委員会 委員長（現職）
現職　宇和島トライアスロン協会　会長
現職　愛媛県トライアスロン協会　副会長
現職　ＮＰＯ法人　移植への理解を求める会　理事
現職　宇和島市商工会議所 議員
現職　宇和島法人会 監事
現職　宇和島市観光物産協会 理事

4月22日種まきプロジェクト3月4日だんだんマラソン

2月4日自民党県連えひめ政経セミナー 2月20日えひめ国体宇和島総会 3月4日マラソン前の大盛カレー ロイズのアイスが来た

4月10日東髙定時制入学式 4月11日いよぎん会鎌田先生講演

2月4日愛媛マラソン

3月22日鶴島小学校卒業式

2月10日建国記念の日祝賀会 2月11日障がい者しあわせのつどい 2月25日出初め式 3月2日東髙定時制卒業式 3月16日城南中卒業式

3月20日村尾氏褒賞授賞祝賀会 3月25日勤労青少年ホーム閉館式 4月1日まつの桃源郷マラソン 4月9日鶴島小入学式 4月10日城南中入学式

4月19日宇和島法人会理事会 クルーズ船おもてなし（東髙） 議員と理事者の懇談会

議会
報告 2018年6月議会で質問いたしました。

【1】 公の施設に係る指定管理者の指定手続について
１．選定委員選任をどう変えるか     

２．得点の集計方法をどう変えるか

【4】 教員の働き方改革について 
１．部活の時間制限についてどう考えるか

２．業務の外部化をどう考えるか 

【5】 介護サービス事業をどう維持する
１．介護職の就業者不足をどうする

２．介護予防をどうすすめる

3．重度化防止をどうすすめる 

【6】 子育て支援アプリ構築について 
１．どのような情報が発信されるのか

２．千曲市の子育て応援アプリとの異同を問う（費用と機能面で）  

【2】 学力テスト成績向上の為に 
１．正解率を上げるノウハウの共有を計るべきではないか

【3】 子ども食堂事業をどう考える
１．「地域と供にある教育」という理念実現の為にも必要では 

○詳細は、宇和島市議会のホームページにてどうぞ。　○発言者の名前や発言内容（単語等）で検索できます。

議員と理事者の懇談会 山本牧場芝桜

甲子園春の選抜


